

4/21

## Leçon 6

### Et quelle est la grande nation?

#### Sabbat après-midi 30 octobre 2021

Si les enfants d'Israël gardaient ses commandements, Dieu promettait de leur donner le meilleur froment et le miel du rocher (*voir Psaume 81.16*). Il leur accorderait de longs jours et les ferait entrer en possession de son salut (*voir Psaume 91.1-16 ; Proverbes 3.1,2*).

Par leur désobéissance, Adam et Eve avaient perdu l'Éden, et toute la terre avait été maudite à cause du péché (*voir Genèse 3.1-24*). Toutefois, si le peuple de Dieu se conformait aux instructions reçues, le pays serait rétabli dans sa fertilité et sa beauté premières. L'Éternel avait lui-même donné à Israël des directives pour cultiver le sol et contribuer à cette œuvre de restauration. Ainsi, grâce aux prescriptions divines, tout le pays était destiné à devenir une leçon de choses pour illustrer la vérité spirituelle. Parce qu'elle obéit à des lois physiques, la terre produit ses richesses ; de même, c'est en se soumettant à la loi morale qu'Israël pouvait refléter le caractère du Très-Haut. Les païens eux-mêmes reconnaîtraient ainsi la supériorité de ceux qui servaient et adoraient le Dieu vivant (*voir Deutéronome 4.7*).

*Christ's Object Lessons*, p. 289 ; *Les Paraboles de Jésus*, p. 250.

Où trouver des lois plus nobles, plus pures et plus justes que celles présentées dans les livres de loi où se trouvent inscrites les instructions données à Moïse pour les enfants d'Israël ? De quelle autre source obtenir une telle puissance ou apprendre une science d'une aussi

grande noblesse ? Quel autre livre enseigne aussi bien à aimer, craindre et obéir à Dieu ? Quel autre livre présente aux étudiants des connaissances qui élèvent à ce point, un récit historique aussi magnifique ? Il décrit clairement la justice et annonce les conséquences de l'infidélité à la loi de Jéhovah.

*Counsels to Parents, Teachers, and Students*, p. 428 ;  
*Conseils aux éducateurs, aux parents et aux étudiants*, p. 346.

Le Seigneur a donné de grandes lumières et des privilèges à Son peuple. « Regardez, je vous ai appris des prescriptions et des règles, ... Vous les observerez et vous les mettrez en pratique ; ce sera là votre sagesse et votre intelligence aux yeux des peuples qui entendront parler de toutes ces prescriptions ; ils diront : « Cette grande nation est vraiment un peuple sage et intelligent ! » (*Deutéronome 4.5-6 NBS*)...

En tant que peuple nous devons nous tenir sous la bannière de Jésus-Christ. Nous devons nous consacrer à Dieu comme un peuple distinct, séparé et particulier. Il nous parle, Il nous dit : « Tendez l'oreille et venez à moi ; écoutez, et vous vivrez ; je conclurai pour vous une alliance perpétuelle, celle de la fidélité envers David, qui est sûre. » (*Esaïe 55.3 NBS*.)

*Fundamentals of Christian Education*, p. 478.

Nous devrions faire preuve d'une connaissance intelligente dans la manière de nous approcher de Dieu avec révérence et une crainte empreinte de piété avec un amour empreint de dévotion.\*

Il y a une irrévérence croissante à l'égard de notre Créateur, un mépris croissant pour sa grandeur, pour sa majesté. Cependant Dieu nous parle en ces derniers jours...

Que les chrétiens qui vivent à notre époque si grave observent les commandements de Dieu, se gardent d'avoir tendance à perdre l'esprit de révérence et de crainte à l'égard de l'Éternel. Les saintes Écritures enseignent aux hommes de quelle manière on doit s'approcher du Créateur : avec humilité (*voir Genèse 18.27 ; Matthieu 6.10*), avec une crainte (*voir Hébreux 12.25-29*) mêlée de ferveur (*voir Jacques 5.16*) et par la foi dans le divin médiateur (*voir Jean 14.13,14*). Que l'homme

se prosterner devant Dieu quand il l'implore (*voir Apocalypse 5.1-14*) ; qu'il ait l'attitude d'un sujet qui demande grâce, d'un suppliant aux pieds du trône de la miséricorde. Ainsi Il témoignera qu'Il soumet à son Créateur toute son âme, tout son corps et toute sa pensée (*voir Deutéronome 6.4,5*).

*God's Amazing Grace*, p. 91 ;  
*Puissance de la grâce*, p. 92.

\*Phrase manquante dans l'édition en français.

Dimanche 31 octobre 2021

### **Ne rien ajouter et ne rien retrancher**

“L'homme ne vivra pas de pain seulement mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu » (*Matthieu 4.4*) telles sont les paroles de notre Sauveur. Les erreurs de doctrine se multiplient et influencent avec une subtilité insidieuse les pensées des gens. Il n'est pas une doctrine de la Bible qui n'ait été contestée. Les grandes vérités des prophéties qui montrent notre position au sujet de l'histoire du monde ont été amputées de leur beauté et de leur puissance par un clergé qui cherche à rendre ces importantes vérités obscures et incompréhensibles. Dans bien des cas, les enfants s'éloignent des anciens repères.

Ceux qui ont connu la vérité, qui ont apprécié son importance et qui ont eu une expérience dans les choses de Dieu, doivent enseigner une saine doctrine à leurs enfants. Ils devraient les familiariser avec les grands piliers de notre foi avec les raisons pour lesquelles nous sommes des Adventistes du Septième jour, pourquoi nous sommes appelés comme ce fut le cas pour les enfants d'Israël à être « une nation sainte, un peuple acquis » séparé et distingué de tous les autres sur la surface de la terre (*voir Exode 19.5,6 ; 1 Pierre 2.9,10*). Ces choses devraient être expliquées aux enfants dans un langage simple, facile à comprendre ; et lorsqu'ils grandissent, les leçons transmises devraient être adaptées aux capacités croissantes des jeunes jusqu'à ce que les bases de la vérité soient profondément établies.

*Testimonies for the Church*, vol. 5, p. 330.

La vie religieuse d'Israël (au temps de Jésus) n'était plus qu'un vain simulacre. Quand la loi fut proclamée sur la montagne du Sinaï par la voix de Dieu, les Juifs unanimes déclarèrent : « Nous ferons tout ce que l'Éternel a dit » (*Exode 19.8*). Ils répondirent : « Je veux bien, seigneur », mais ils ne le firent pas (*voir Matthieu 21.28-32*). Lorsque le Christ vint personnellement pour leur révéler la signification réelle de la loi, ils le rejetèrent (*voir Jean 1.1-11*). Le Sauveur avait donné aux personnes influentes de son époque des preuves abondantes de son autorité et de sa puissance divine ; mais bien que convaincues, elles ne voulurent pas en convenir (*voir Marc 2.1-12*). Le Christ leur avait montré qu'elles persistaient dans l'incrédulité parce que leurs cœurs n'étaient pas animés par l'esprit qui conduit à l'obéissance. « Vous annulez ainsi la parole de Dieu, leur disait-il, au profit de votre tradition... C'est en vain qu'ils m'honorent, en enseignant des préceptes qui sont des commandements d'hommes. » (*Matthieu 15.6,9*).

*Christ's Object Lessons*, p. 276 ; *Les Paraboles de Jésus*, p. 236.

(Le Christ) observa les commandements de son Père, mettant de côté les traditions et les coutumes par lesquelles les hommes les avaient remplacés. C'est pourquoi il fut haï et persécuté. Cette histoire n'a cessé de se répéter. Les hommes ont substitué leurs préceptes à la loi de Dieu, et ceux qui veulent rester fidèles au Seigneur souffrent l'opprobre et la persécution. À cause de son obéissance, le Christ fut accusé de blasphème (*voir Marc 2.1-12*) et de violation du sabbat (*voir Marc 2.23,24 ; 3.1-6*). On déclara qu'il était possédé d'un esprit malin et qu'il incarnait Béalzébul (*voir Marc 3.20-27*). La même accusation atteint aujourd'hui ses disciples. Satan espère ainsi les faire tomber dans le péché et les amener à déshonorer Dieu.

*Christ's Object Lessons*, p. 170 ; *Les Paraboles de Jésus*, p. 142.

Lundi 1er novembre 2021

### **Baal-Péor**

Arrivé au terme de ses pérégrinations dans le désert, Israël entendit encore répéter les conditions de cette alliance. À Baal-Péor, situé à la frontière de la terre promise, et où un si grand nombre furent la proie facile de tentations insidieuses, ceux qui restèrent fidèles renouvelèrent leur promesse d'obéissance. Moïse les mit en garde contre les tentations qui allaient les assaillir ; il les suppliait de ne rien avoir de commun avec les nations étrangères, et d'adorer Dieu seul (*voir Nombres 25.1-18 ; Deutéronome 4.1-6*).

Moïse signalait les maux qui résulteraient de l'abandon des statuts de l'Éternel. Prenant la terre et le ciel à témoin, il déclarait que si, après avoir habité longtemps le pays promis, le peuple ajoutait à son culte des rites idolâtres, se prosternait devant des images taillées, et refusait de revenir au vrai Dieu, alors sa colère s'enflammerait contre les Israélites, qui seraient emmenés en captivité et dispersés parmi les païens. (*Voir Deutéronome 4.15-28.*)

*Prophets and Kings*, p. 293, 295 ; *Prophètes et Rois*, p. 225, 227.

(Satan) prépara un piège grâce auquel les enfants d'Israël, séduits par les belles Moabites, seraient amenés à transgresser la loi de Dieu. Ainsi, l'iniquité serait trouvée en eux et elle les priverait de la bénédiction du Seigneur. Leurs forces en seraient largement entamées et leurs ennemis ne redouteraient plus leur puissance parce que l'Éternel des armées ne serait point au milieu d'eux. (*Voir Nombres 25.1-18.*)

Ce récit est un avertissement donné à l'Église des derniers jours. Si les enfants de Dieu poursuivent la justice et la véritable sainteté, s'ils observent les commandements de Dieu, Satan et ses suppôts ne pourront les vaincre. L'opposition de leurs ennemis les plus acharnés sera vaine pour détruire et déraciner la vigne que Dieu a plantée. Satan sait ce que la triste expérience de Balaam lui a enseigné : aucune séduction ne prévaut contre Jacob et aucune divination contre Israël lorsque les enfants de Dieu n'accueillent pas l'iniquité (*voir Nombres*

23.23). C'est pourquoi l'adversaire emploiera toujours sa puissance et son influence pour nuire à leur unité et pour souiller la pureté de leur caractère. Il étend ses filets de mille manières différentes pour affaiblir leur pouvoir de faire le bien.

*Testimonies for the Church*, vol. 5, p. 598, 599 ;  
*Témoignages pour l'Église*, vol. 2, p. 284.

Il est dangereux de laisser subsister dans son cœur une seule disposition non chrétienne. Un seul péché caressé finit par altérer le caractère et par étouffer les plus nobles aspirations. Un seul accroc à la conscience, une seule mauvaise habitude contractée, une seule négligence à l'égard du devoir abattent les barrières de l'âme et ouvrent l'accès à Satan. La voie sûre consiste à faire monter journellement et sincèrement vers Dieu cette prière : « Que ta parole affermisses mes pas, et ne permets point que le péché domine sur moi. » (*Psaume 119.133 ; voir aussi Psaume 17.5,6.*)

*Patriarchs and Prophets*, p. 452 ; *Patriarches et Prophètes*, p. 431, 432.

Mardi 2 novembre 2021

### **Attachés au Seigneur, votre Dieu**

L'ancien Israël a été spécialement instruit par Dieu pour être et rester un peuple séparé des autres nations. Les enfants d'Israël ne devaient pas être témoins de l'idolâtrie de ceux qui les entouraient pour que leur cœur ne s'abandonne pas à la corruption et que la connaissance des pratiques impies les fasse apparaître moins mauvaises à leurs yeux. Peu se rendent compte de leurs propres faiblesses et que la nature pécheresse du cœur humain trop souvent paralyse leurs plus nobles efforts.

L'influence néfaste du péché empoisonne la vie de l'âme. Notre seule sauvegarde est la séparation d'avec ceux qui vivent dans les ténèbres. Le Seigneur nous enjoint de sortir du milieu d'eux, d'être séparés et de ne pas toucher à ce qui est impur. Il nous recevra, Il sera

pour nous un Père et nous serons Ses fils et Ses filles. Si nous voulons être adoptés par la famille de Dieu, devenir les enfants du Roi du ciel, nous devons nous conformer à Ses conditions. Nous devons sortir du monde et nous tenir devant le Seigneur comme un peuple spécial qui obéit à Ses préceptes et qui Le sert.

*Testimonies for the Church, vol. 4, p. 109.*

Les vrais fidèles du Christ ont des sacrifices à faire. Ils fuiront les lieux de divertissement du monde, parce qu'ils n'y retrouvent pas Jésus — il n'y existe pas d'influence les aidant à ne penser qu'au ciel et à grandir en grâce (*voir Luc 2.52*). L'obéissance à la Parole de Dieu les conduira à abandonner tout cela et à se mettre à part.

« C'est donc à leurs fruits que vous les reconnaîtrez » (*Matthieu 7.20*), a déclaré le Sauveur. Tous les disciples authentiques du Christ produisent du fruit à sa gloire. Leur vie témoigne de ce que l'Esprit de Dieu œuvre positivement en eux et que leur fruit est saint, leur vie élevée et pure (*voir Galates 5.22*). Les actes de justice sont indiscutablement les fruits de la vraie sainteté et ceux qui ne produisent pas ce type de fruit montrent qu'ils n'ont aucune expérience du divin. Ils ne sont pas dans la Vigne (*voir Jean 15.1,2*). Jésus a déclaré : « Demeurez en moi, comme moi en vous. De même que le sarment ne peut de lui-même porter du fruit, s'il ne demeure sur le cep, de même vous non plus, si vous ne demeurez en moi. Moi, je suis le cep ; vous, les sarments. Celui qui demeure en moi, comme moi en lui, porte beaucoup de fruit, car sans moi, vous ne pouvez rien faire. » (*Jean 15.4,5*).

*Counsels to Parents, Teachers, and Students, p. 328, 329 ;*

*Conseils aux éducateurs, aux parents et aux étudiants, p. 264.*

(Si) nous devons nous rendre compte de notre condition pécheresse, nous devons aussi nous reposer sur le Christ, notre justice, notre sanctification et notre rédemption (*voir 1 Corinthiens 1.30,31*). Nous ne pouvons-nous défendre devant les accusations de Satan. Le Christ seul peut plaider avec succès en notre faveur. Il peut réduire l'accusateur au silence par des arguments fondés, non sur nos propres mérites, mais sur les siens (*voir Zacharie 3.1-10 ; Romains 8.1-39*).

... Nous devons déployer toute l'énergie de notre âme pour résister au mal et regarder à Jésus afin qu'il nous donne la force de faire ce que nous ne pouvons pas faire nous-mêmes (*voir Jean 15.5*). Aucun péché ne peut être toléré chez ceux qui marcheront un jour en robes blanches avec le Christ (*voir Apocalypse 7.9-17*) ... Leur attention est fixée sur lui, ainsi que leur foi et leur espérance.

*Testimonies for the Church, vol. 5, p. 471, 472 ;*

*Témoignages pour l'Église, vol. 2, p. 207, 208.*

### Mercredi 3 novembre 2021

#### **Et quelle est la grande nation ?**

Dieu se propose d'accomplir aujourd'hui par le moyen de son peuple ce qu'il désirait faire autrefois par Israël quand il le fit sortir d'Égypte. Le monde doit avoir une représentation du caractère divin en contemplant, dans l'Église, la bonté, la miséricorde, la justice et l'amour de Dieu (*voir Matthieu 5.13-16 ; Jean 13.35*). Quand la loi divine est ainsi vécue, le monde même reconnaît la supériorité sur tous les autres hommes de ceux qui craignent et servent le Seigneur.

Dieu a les yeux fixés sur ses enfants et il a un plan bien défini pour chacun d'eux. Il entre dans ses desseins de réunir en un peuple à part ceux qui mettent en pratique ses saints préceptes (*voir 1 Pierre 2.9*) ... « Quelle est, en effet, la grande nation qui ait des dieux aussi proches que l'Éternel, notre Dieu, l'est de nous toutes les fois que nous l'invoquons ? Et quelle est la grande nation qui ait des lois et des ordonnances justes, comme toute cette loi que je vous présente aujourd'hui ? » (*Deutéronome 4.8*.)

Ces paroles mêmes n'arrivent pas à exprimer parfaitement la grandeur et la magnificence du plan que Dieu désire réaliser par ses enfants appelés à mettre en lumière, non seulement aux yeux du monde, mais à la face de l'univers tout entier, les principes de son royaume.

*Testimonies for the Church, vol. 6, p. 12, 13 ;*

*Témoignages pour l'Église, vol. 2, p. 426, 427.*

Notre devoir ne pourra être discerné que si nous nous plaçons à la lumière de la vie du Christ. De même que le soleil se lève à l'Orient et va se coucher à l'Occident, illuminant le monde de ses rayons, de même le véritable disciple du Christ sera une lumière pour ses semblables. Il ira par le monde afin que ceux qui sont dans les ténèbres puissent être éclairés et réchauffés par la lumière qui émane de lui. Jésus dit à ses disciples : « Vous êtes la lumière du monde » (*Matthieu 5.14*)

... Lorsque la grâce du Christ est exprimée dans les paroles et dans les actes des croyants, la lumière resplendit pour ceux qui sont dans les ténèbres ; car, tandis que les lèvres louent le Seigneur, la main est occupée à faire du bien à ceux qui périssent.

*Sons and Daughters of God*, p. 276.

Nous avons besoin de plus de... chrétiens rayonnants comme le soleil. Trop souvent nous nous replions sur nous-mêmes. Trop souvent nous négligeons de prononcer une parole aimable et encourageante et d'esquisser un sourire devant nos enfants et devant des gens accablés et découragés.

... Il en rayonnera une sainte influence. L'amour s'y révélera et s'y épanouira par des gestes de prévenance, de bonté, de courtoisie douce et désintéressée. Qu'ils soient nombreux, ces foyers où règne cette atmosphère, où Dieu est adoré et où s'épanouit le véritable amour ; ces foyers où la prière du matin et du soir (*voir Nombres 28.1-8*) s'élève à Dieu comme l'encens de l'autel (*voir Exode 30.1-10*), pour redescendre sur ses membres en rosée de grâce et de bénédiction.

*The Adventist Home*, p. 37 ; *Le Foyer chrétien*, p. 37.

Jeudi 4 novembre 2021

### **Votre sagesse et votre intelligence**

Aujourd'hui, les personnes qui ont reçu de Dieu une grande lumière ne seront en sécurité qu'en marchant dans la voie du Seigneur, en se plaçant là où Il pourra mener à bien sa volonté par leur intermédiaire. Dieu fera de grandes choses pour ceux qui apprennent de

Lui sans dépendre d'eux-mêmes, mais de Celui qui ne commet jamais d'erreur (*voir Matthieu 11.28,29 ; Proverbes 3.5,6*). Notre sécurité, notre sagesse dépendent de la reconnaissance des instructions de Dieu et de l'attention que nous leur prêtons. La connaissance la plus précieuse que nous pouvons obtenir est la connaissance de Dieu. Ceux qui marchent humblement avec Lui (*voir Michée 6.8*), en l'aimant suprêmement et en obéissant à sa Parole, recevront la bénédiction de la sagesse. Ils recevront la connaissance céleste pour la transmettre aux autres. La sagesse est un don de Dieu qui doit être préservé de toute contamination. Sa possession impose à toute personne à qui elle est accordée une obligation particulière de glorifier Dieu en bénissant ses semblables. Il faut toujours garder devant soi la crainte de Dieu (*voir Psaume 111.10*), et se demander à chaque pas : « Est-ce le chemin du Seigneur ? »

*The SDA Bible Commentary*, vol. 2, p. 1032 ;  
Commentaire d'Ellen White sur 1 Rois 11.4-6.

Nous devons venir à Dieu avec foi (*voir Hébreux 4.14 ; 10.19-23*) et déverser nos supplications devant Lui (*voir Philippiens 4.6*), en croyant qu'il agira en notre faveur (*voir Marc 11.24*), et en celle de ceux que nous tentons de sauver. Nous devons consacrer plus de temps à la prière fervente. Nous devons nous approcher de notre Père céleste avec la foi confiante d'un petit enfant, pour lui confier tous nos besoins. Il est toujours prêt à pardonner et à aider (*voir 1 Jean 1.9 ; Hébreux 4.16*). La provision de sagesse divine est inépuisable, et le Seigneur nous encourage à nous en servir abondamment. Le désir intense, qui devrait nous habiter, de recevoir les bénédictions spirituelles est ainsi décrit : « Comme une biche qui soupire sur le lit du torrent, ainsi je soupire après toi, ô Dieu ! » (*Psaume 42.2 NBS.*) Notre âme a besoin de ressentir une faim plus profonde des riches dons que le ciel veut nous conférer. Nous devons avoir faim et soif de justice (*voir Matthieu 5.6*).

*The SDA Bible Commentary*, vol. 3, p. 1146 ;  
Commentaire d'Ellen White sur Psaume 42.1.

La valeur du sel réside dans ses propriétés de préservation. Lorsque Dieu compare ses enfants à du sel (*voir Matthieu 5.13*), il désire leur faire comprendre qu'ils doivent devenir les canaux de sa grâce pour sauver d'autres âmes. En se choisissant un peuple, Dieu ne pensait pas seulement adopter des fils et des filles, mais il voulait encore permettre au monde de recevoir par eux la grâce qui apporte le salut. (*Tite 2.11.*) ... La saveur du sel représente la puissance vitale du chrétien, l'amour de Jésus dans le cœur, la justice du Christ (*voir Philippiens 3.9 ; 2 Corinthiens 5.21*) imprégnant la vie. L'amour du Sauveur est expansif et actif. S'il habite en nos cœurs, il rayonnera sur ceux qui nous entourent. Nous fraterniserons avec eux jusqu'à ce que leurs cœurs soient réchauffés par nos attentions désintéressées et par notre amour. Les croyants sincères répandent une énergie vitale, active, qui communique une nouvelle force morale aux âmes pour lesquelles ils travaillent. Ce n'est pas la puissance de l'homme, mais celle du Saint-Esprit qui accomplit cette œuvre de transformation.

*Thoughts From the Mount of Blessing*, p. 35, 36 ;  
*Heureux ceux qui*, p. 36.

Vendredi 5 novembre 2021

**Pour aller plus loin:**

*Spiritual Gifts*, "The Law of God," vol. 3, p. 269 ,[La loi de Dieu]:

« Dieu voudrait que Son peuple comprenne que Lui seul doit être l'objet de leur culte ; et lorsqu'ils auraient le dessus sur les nations idolâtres autour d'eux, ils ne devraient préserver aucune des images de leur culte, mais les détruire complètement. De nombreuses divinités de ces païens étaient très coûteuses, et d'un grand art, ce qui pouvait tenter ceux qui ont été témoins de ce culte idolâtre, tellement commun en Égypte, de considérer ces objets insensés avec une certaine mesure de révérence. Le Seigneur voudrait que Son peuple sache que c'était l'idolâtrie de ces nations qui les avait conduites à chaque degré de méchanceté, et qu'il utilisait les Israélites comme Son instrument pour les punir, et détruire leurs dieux. »

*Reflecting Christ*, p. 119. "Wait and Watch and Pray,"  
[ Patiente, veille et prie]

*Mets ton espérance dans le SEIGNEUR ! Sois fort, que ton cœur soit courageux ! Mets ton espérance dans le SEIGNEUR ! (Psaume 27.14)*

« Mets ton espérance dans le SEIGNEUR , je le répète, mets ton espérance dans le SEIGNEUR !

Nous pouvons nous adresser aux agents humains et ne pas recevoir de réponse. Nous pouvons demander à Dieu qui nous dit : "Vous recevrez". C'est pourquoi vous savez vers qui vous tourner, vous savez en qui vous pouvez avoir confiance. Vous ne devez pas vous fier à l'homme ou chercher votre force dans de pauvres moyens humains. Appuyez-vous, autant que vous le souhaitez, sur le Puissant qui a proclamé qu'on peut se placer sous sa protection et faire la paix avec lui, oui la paix avec lui (*voir Esaïe 27.5*). Puis prenez patience, veillez, priez et travaillez, en gardant constamment le regard tourné vers le Soleil de justice.

Laissez les rayons lumineux du visage de Jésus inonder votre cœur, afin qu'à travers vous ils illuminent les autres. "Vous êtes la lumière du monde.... Que votre lumière brille ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos belles œuvres et qu'ils glorifient votre Père qui est dans les cieux" (*Matthieu 5 : 14-16*). Nous devons élever Jésus devant les hommes....

Si vous dépendez de l'homme pour être apprécié et pour vous soutenir, c'est sûr que vous serez totalement déçu. Votre encouragement et votre soutien ne viendront pas des hommes, aussi bons qu'ils soient. Le Seigneur a une leçon à vous enseigner, celle de dépendre de Lui seul, car Il est votre Rédempteur. Vous êtes sa propriété par la création et par la rédemption. La voie du Seigneur doit être choisie, la volonté du Seigneur doit être la vôtre ...

Le Saint nous a donné des règles pour la conduite de tous. Ces règles constituent la norme à laquelle on ne peut déroger. Les principes de la sainteté doivent encore être appris quotidiennement, et alors la volonté de Dieu prendra la première place. En Dieu, vous pouvez vous

tenir debout, en Dieu, vous pouvez mener une guerre agressive, en présentant la vérité telle qu'elle est en Jésus.

N'ayez pas du tout honte de voir votre cœur s'adoucir sous l'action du Saint-Esprit. Laissez Jésus entrer lorsqu'il frappe à la porte, puis appréciez sa présence, réjouissez-vous dans votre cœur, cultivez une gratitude constante malgré le fait que vous aviez l'impression que son bras était trop court pour sauver, alors qu'effectivement son bras vous a bien apporté le salut, Son amour vous est apparu. Puis, lorsque dans la pleine joie de cet amour vous avez présenté Jésus aux autres, le Saint-Esprit a agi à travers vous ... pour les bénir... C'est le privilège de quiconque reçoit l'Esprit de vérité de représenter la vérité dans sa simplicité, d'atteindre le cœur des âmes perplexes, tremblantes, qui sont vraiment déconcertées... Il sait comment appliquer le baume...

Accordez à Dieu votre entière confiance. Priez, priez, priez, priez en croyant. Ensuite confiez à Dieu la garde de votre âme. Il gardera ce qui lui a été confié jusqu'à ce Jour-là (voir *1 Timothée 1.12*)... Ayez une confiance totale et inébranlable en Dieu » - Lettre 126, 1895.